

## CRONICA MEDICA.

---

CONGRESO MÉDICO.—El Sr. Lic. Martínez de la Torre, tan conocido en nuestra sociedad por sus relevantes prendas, asociado de su médico, el no ménos estimable Dr. Licéaga, dirigió una carta á varios de los médicos de esta Capital, invitándolos á que concurriesen á la casa núm. 10 de la 1.ª calle de San Francisco, la tarde del 27 de Setiembre, con el objeto de discutir un dictámen del Sr. Licéaga, relativo á adoptar las medidas más á propósito para disminuir los estragos que la epidemia actual de tabardillo está causando en la poblacion.

A la hora de la cita, más de cuarenta médicos, contándose entre ellos lo más escogido de la Facultad, se reunian en el elegante estudio del célebre abogado.

El Sr. Martínez de la Torre, con esa voz fácil y elocuente, seguro presagio de buen éxito en todo lo que él propone, habló á la reunion pintando con vivos colores la insalubridad de nuestra Capital, y recomendando á la ilustracion de los concurrentes los recursos que para remediarla se formulaban en el dictámen que se iba á discutir.

El Sr. Licéaga, con ese talento, con ese esmero, con esa exactitud que es el sello de todas sus obras, estudió la cuestion y la vació en una carta dirigida al Sr. Martínez de la Torre, en la que despues de preciosos considerandos, propone la canalizacion de la ciudad, la promulgacion de bandos sobre higiene pública, la vulgarizacion de reglas sobre higiene privada, y el establecimiento de un hospital situado convenientemente donde sean asistidos los enfermos de tifo.

El dictámen era tan sencillo, tan completo, tan hacedero, que las observaciones hechas despues, no sirvieron sino para confirmarle y concederle la unánime aprobacion que mereció.

A mocion del Sr. Frias y Soto se nombraron tres comisiones para facilitar la realizacion del pensamiento adoptado, que á no dudarlo, redundará en grandes beneficios para los habitantes de la Capital.

La reunion se disolvió, invitando el Sr. Martínez de la Torre á los concurrentes, á otra sesion que se verificará el miércoles 4 de Octubre á las 4 de la tarde.